

# 青翔中学校区CS通信



## 学校運営協議会を開催しています

今年度も、これまでに2回の青翔中学校区学校運営協議会を開催しています。夏休みに開催した総合防災訓練についての報告や、今後の取組等についての情報交流を行いました。また、「地域連携部会」と「広報・学校評価部会」に分かれて、地域の実態を踏まえた活動の在り方について話し合いました。話し合いで、今後も青翔中学校区として地域と学校が協働した取組を推進することを確認しました。

## 交通安全・防犯啓発標語について



地域の交通安全や防犯の標語を青翔中、拓勇小、拓進小の児童生徒に募集し、集まった作品の中から立て看板として設置する標語を選出しました。選出された標語は、年内を目途に各町内会の歩道や公園付近等に設置される予定です。

選出された標語と立て看板のイメージを紹介します。



令和7年度  
青翔中学校区  
学校運営協議会

拓勇東町

拓勇西町

新開明野元町

11月になり、朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。秋の夕暮れ時は、急速に暗がりが拡がり、死角が増えることで交通事故が多発する時期です。また、不審者情報が多くなる季節であります。各学校においては、交通安全指導や防犯に関する指導を行っておりますが、地域の皆様も一緒に見守りを行っていただけますと大変助かります。市内の小・中学生の帰宅時刻は次のとおりとなっております。

### 【小学生】

4月／午後5時30分	5月から8月／午後6時
9月／午後5時30分	10月／午後4時30分
11月から1月／午後4時	2月／午後4時30分
3月／午後5時	

### 【中学生】

4月から9月／午後6時30分
10月から3月／午後6時

# CSに関する活動の様子について



## ○総合防災訓練について

今年度は、市の総合防災訓練として、8月8日（金）、8月9日（土）に市の危機管理室の主導により、各学校の体育館に避難する訓練を行い、青翔中を会場とした夜間宿泊訓練も行いました。たくさんの方にご参加いただいたことについて、事務局から報告があり、次年度は改めてCS防災訓練として体験的な活動を訓練に取り入れてはどうかという意見が委員から出ました。次年度に向けてよりよい取組になるように検討してまいります。

### 【防災訓練の様子】



## ○学校と地域の連携した取組について

昨年度から学校運営協議会の取組として行っている、小学校のクラブ活動における指導補助について、今年度も地域の皆様にご協力をいただきました。今後の取組については、学校運営協議会の意見を踏まえて、より良い形での継続を検討していきます。

### 【学校運営協議会で出た意見】

- ・取組としては有益で、教員にも児童にも恩恵があった。
- ・子どもたちの喜ぶ姿が見られた。
- ・参加された方も、子どもたちと関わることについて好評だった。
- ・参加していただいた方の数が少なかった。
- ・参加できるクラブが他にもあるとよい。

### 【クラブ活動補助の様子】



## ○今後の活動について

### 【第3回学校運営協議会】

今年度の取組に係る反省と次年度の取組に向けた協議を行います。2月下旬に実施予定となっております。

